
 

 

平塚北ロータリークラブ 週報 第2478号  

 

 
 

ロータリーソング 「手に手つないで」「職業宣言」                 司会：山田 裕 副幹事 

ゲスト               

お誕生祝い     7/21 山本秀也さん、7/23 神保由樹さん、7/25 長井 聡さん、8/2 比企 武さん。 

 

第2478回 例会                                  2021年7月20日 

会長報告                                  平塚北ロータリークラブ 

                                          会長 相原 清 

 
熱海の土石流災害に対しての義捐金の募金は、先週だけで24,000円のご厚志をいただきました。ご協力あり

がとうございます。お一人1,000円を目安に本日も行い、来週、2780地区に送金します。まだの方は是非よろ

しくお願いします。 

コロナ情勢がまた緊迫してきてしまいました。 

先週のこの会長報告で、神奈川県内のまん延防止等重点措置の対象地域が、横浜、川崎、相模原、厚木の4市

に減少したとお伝えしたと思ったら、その後、県内の感染者数が増え、あさって22日から平塚を含む全市と町

が重点措置の対象となってしまいました。今後の状況次第では、緊急事態宣言に引き上げられる可能性もあり

ます。例会の扱いなど、今後のロータリー活動は、情勢を見極めながら判断して参りたいと思います。 

先週火曜日の夕方、会長幹事会が開かれました。主な議題は、10月9日に行われる世界ポリオデー・イベン

トについてでした。第8グループでも各クラブから実行委員を出し、ポリオ撲滅ゼロに向けた祈願祭や街頭募

金活動を行う予定です。また、神奈中バスなど地区内を走る交通機関会社のご協力を得て、車内の吊り広告や

ラッピング広告を打つ予定だそうです。地区のポリオプラス委員会には当クラブから根岸会員が委員として出

ておられますが、ポリオデー・イベントの実行委員として当クラブは國年会員をお願いしました。 

新しい会員もおられるので、ポリオについて、私自身の復習も兼ねてお話しさせてください。 
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ポリオとは小児麻痺です。ポリオの歴史はとても古く、古代エジプトの壁画にも、片足が麻痺し、杖

を持っている人の姿が描かれています。悲劇の少年王として名高いツタンカーメンが生きた時代、

紀元前 1403 年から紀元前 1365 年頃のことです。ポリオウイルスが人の口の中に入って、腸の中で増え

ることで感染します。増えたポリオウイルスは、便を介してさらに他の人に感染します。乳幼児がかかること

が多い病気です。腸管に入ったウイルスが脊髄の一部に入り込み、主に手や足に麻痺があらわれ、その麻痺が

一生残ってしまうことがあります。呼吸器に影響が及ぶと死に至ることもあるそうです。 

1996年にはアフリカ大陸で計7万5000人以上に、ポリオによるまひが見られました。当時はアフリカのすべ

ての国で、感染者が確認されていました。 

日本では、1960（昭和35）年に、ポリオ患者の数が5千人を超え、かつてない大流行となりましたが、生

ポリオワクチンの導入により、流行はおさまりました。1980（昭和55）年の1例を最後に、現在まで、野生

のポリオウイルスによる新たな患者は出ていません。 

特効薬はワクチンです。ポリオワクチンは 1952 年に開発され、1961 年には経口ワクチンができました。現

在も世界で広く使われています。 

ワクチンを広める運動は、国際ロータリー（RI）などの団体によって支援されました。国際ロータリーは、

1980年代から、ポリオワクチンの接種に力を入れています。 

2020年8月25日に、アフリカのナイジェリアで、野生株のポリオが根絶されたとの宣言がなされました。こ

れで、アフリカからポリオはなくなり、地球上で残っているのは、パキスタンとアフガニスタンだけといわれ

ます。しかし、こうした国は部族社会で、国内でも治外法権のような地域があります。そうしたこともあっ

て、なかなかワクチン接種が進まないようです。 

ポリオの撲滅はもう少しですが、コロナについてもワクチン接種が進み、遠くない将来、地球上から撲滅さ

れたと宣言される日が訪れるまで我々も頑張りましょう。 
 

《出席委員会》                  出席免除会員 7名在席   

 会員数 出席数 出席率 メークアップ 修正出席率 

7月20日    37   13（3）  48．5％      名     ％ 

              

  

 

            

  本日の卓話＝クラブ研修委員会副委員長 林啓之さん    米澤年度会計報告＝会計担当理事 苅谷 政夫さん        



 

 

 

      
         オックスフォードシャツのお申し込みは事務局まで 

                          

 

 次週27日の例会は休会となっております。お間違いのないようお願いいたします。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

 
◎相原 清さん＝道ばたで早くも彼岸花が咲いているのを見かけました。異常気象か気の迷 

        いか。一刻も早く、猛暑が終わることを祈っています。         

◎平山英代さん＝本日、オックスフォードシャツモデルの平山です。○年前は、ぶかぶかでし 

        たが、今はぴったりです。ご購入は、大きめを。   

◎櫻田 敬さん＝気温上昇とともに、女性の洋服が気になります。 

◎林 啓之さん＝私の家にたらいで飼っている亀がいます。先日、亀を眺めていると鶴は千年亀は万年と言う 

        が、私も古希（70歳）を迎えて高齢者ですが、その亀が私をじーっと見てまだまだ甘いと 

        いわれている気がした。１００歳まで長生きしなければとの思いです。 

◎米澤松文さん＝本日、例会終了後1回目のワクチンの予防接種に行って来ます。「妻が何かあったら困るの

で、通帳のカードのパスワードを教えてと言います。どうしたらよいでしょうか？ 

◎苅谷政夫さん＝米澤年度会計報告します。よろしくお願いします。 

◎根岸君代さん＝毎日、暑い日が続来ますが、皆様と一緒に暑さに耐えて行きたいと思います。林会員、本日 

        の卓話よろしくお願いします。 

◎相原美紀さん＝例会前にネイルサロンに行って来ました。自己満足ですが、とても気分がいいです。 

◎栗原幹樹さん＝梅雨も明けました。元気に夏を乗り切りましょう。先週のクラブ協議会に欠席し、ごめんな

さい。今年も一年よろしくお願いします。 

◎山田 裕さん＝オリンピックが始まります。生の観戦はかないませんでしたが、しっかり録画予約をしまし

た。再生で見るのが追いつくか、若干の不安があります。不屈のアスリートに熱い応援を送

りましょう。 

◎八日市屋敏雄さん・長谷川英男さん・中村 豊さん 

       ＝神奈川県のコロナ患者が急増しています。御自愛下さい。 

◎國年洋子さん＝先週かかりつけ医にて、ファイザーワクチン一回目を打ってきました。 

                            7月20日スマイル合計は、13,000円でした 


